



8 Pièces

240 m²

Réf. MZIG03274

Prix NC

Murs

Maison à louer (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À moins de dix minutes en voiture de Gordes, sur la commune de Murs, se cache cette propriété discrète au charme préservée. Nichée au milieu d'un parc de plus de 7 hectares, arboré de cèdres majestueux et de chênes blancs centenaires, se dresse cette belle maison en pierres au bout d'une allée de hauts cyprès. De jolies terrasses en pierres encadrent la maison et une piscine de 10x5 m avec vue sur le champ de lavande complète cette agréable propriété de vacances au charme bucolique et hors du temps. L'intérieur offre une spacieuse pièce de vie très lumineuse avec une cuisine/salle à manger

...

Less than ten minutes drive from Gordes, in the village of Murs, this discreet property with unspoiled charm is hidden. Nestled in the middle of a park of more than 7 hectares, planted with majestic cedars and hundred-year-old white oaks, stands this beautiful stone house at the end of an alley of cypresses. Some lovely stone terraces surround the house, and a 10x5 m pool with a view over the lavender field completes this charming holiday and timeless home. The interior offers a spacious, very bright living room with a kitchen / dining-room in a long vaulted stone room. 5 bedrooms and 3 ...





CHRISTIE'S
INTERNATIONAL
REAL ESTATE

www.residences-immobilier.com

